

# COMIDA BENEFICA EN MURCIA

Las familias de la Fundación no descansan: además del acto solidario del sábado en Madrid, el domingo 8 de marzo se celebró una comida benéfica en Murcia a favor de la Fundación. La familia de Loly y Jose, y la familia de Carmelo y Pepi, organizaron este acto que congregó a más de 300 personas. Vinieron dos autocares: uno desde La Unión y otro desde Murcia. ¡¡¡Fue todo un éxito!!!

Además, asistieron familias de la fundación venidas de ciudades cercanas para mostrar su apoyo a los organizadores. ¡¡Somos una gran familia!!

Gracias a todos los que colaboraron con sus regalos para la rifa benéfica, y a todos vosotros por hacerlo posible 💜😊

